

Embarazo, Cobertura Médica y Pennie®

¡Esperar un bebé es un momento emocionante!

Pennie, el mercado oficial de seguros médicos y dentales de PA, está aquí para ayudarle a obtener la atención médica que mejor se ajuste a sus necesidades y a las de su bebé, sin descuidar su bolsillo. Durante el embarazo, se prevén visitas al médico, ultrasonidos, análisis y seguimientos; y al momento del parto, el ingreso y la atención hospitalaria. Todos estos servicios son clave para la salud y el bienestar tanto de la madre, como de su bebé, y están cubiertos por los planes disponibles a través de Pennie. Las mujeres embarazadas que no cuentan con un seguro médico, con frecuencia prescinden de estos cuidados o acumulan deudas de atención médica que luego les llevará años saldar. La atención médica de un embarazo cuesta en promedio más de \$10,000 dólares. Contar con una cobertura médica reducirá los costos médicos generales de las mujeres embarazadas y de sus familias.

Los beneficios garantizados para las mujeres embarazadas incluyen:

-  Acceso a médicos obstetras /ginecólogos dentro de la red
-  Maternidad y atención al recién nacido
-  Algunos estudios preventivos

-  Atención de la salud mental materna
-  Atención prenatal
-  Información sobre la lactancia

¿Cuándo me puedo inscribir a la cobertura?

La inscripción proactiva en una cobertura médica antes o poco después del embarazo reducirá significativamente los costos médicos de la atención y el parto. Aunque Pennie considera el embarazo un Acontecimiento de Vida Calificado, inscribirse previamente o al inicio del embarazo es la mejor opción para proteger tanto su salud como la de su bebé, así como su bolsillo.

Fechas de inscripción a la cobertura médica a través de Pennie:



Periodo de Inscripción Abierta:

del 1 de noviembre al 15 de enero.

Durante este periodo, los residentes de Pensilvania podrán inscribirse a una cobertura médica a través de Pennie, la cual entrará en vigor a comienzos del año entrante.



Periodo de Inscripción Especial:

del 1 de enero al 31 de diciembre

Si usted experimenta un Acontecimiento de Vida Calificado como los son: pérdida de cobertura médica, cambios en el tamaño su familia, cambio de residencia, entre muchos otros, usted podrá inscribirse durante un Periodo de Inscripción Especial, en cualquier momento y fuera del Periodo de Inscripción Abierta.



Tome en cuenta que el embarazo está considerado un Evento de Vida Calificado, razón por la cual usted podrá inscribirse a una cobertura a través de Pennie durante un Periodo de Inscripción Especial. Este periodo comenzará hasta 60 días antes de su fecha probable de parto y hasta 60 días después de haber dado a luz.

Si usted califica para recibir los beneficios de Asistencia Médica (Medicaid), con base en su nivel de ingresos, Pennie transferirá su solicitud a este programa. Usted también tendrá la oportunidad de inscribirse a los programas Asistencia Médica o CHIP en cualquier momento del año, a través de la página **COMPASS HHS Home** (state.pa.us).

¿Cómo me inscribo a la cobertura?

Visite el sitio pennie.com para comparar las diferentes opciones de planes e inscribirse a la cobertura médica que mejor se ajuste a sus necesidades y a las de su bebé. Una vez inscrita, realice el pago de la prima del primer mes. A partir de ahí, ¡usted ya contará con una cobertura!

Si necesita asistencia, el Servicio de Atención al Cliente de Pennie o los expertos locales certificados la ayudarán en cada paso del camino.

Ya me inscribí, y ahora, ¿qué sigue?

Una vez que se haya inscrito en un plan a través de Pennie, contacte a su proveedor para encontrar un obstetra/ginecólogo dentro de la red.

Las visitas a los médicos de la red están cubiertas por su plan de atención médica. Un obstetra/ginecólogo es un médico especialista en la atención durante el embarazo y el parto.

Apoyo adicional:

Si usted o alguna persona conocida está embarazada o acaba de ser madre y experimenta problemas de salud mental, puede solicitar ayuda a nuestro nuevo número de apoyo para madres, disponible las 24 horas, los 7 días de la semana:z

1-833-Help4Moms (1-833-943-5746)

La Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA, por sus siglas en inglés) ofrece una línea de atención gratuita y confidencial para la salud mental de madres recientes y mujeres embarazadas que no estén en crisis, pero que necesiten apoyo en tiempo real. El servicio se encuentra disponible tanto en inglés como en español.

**Si tiene alguna duda,
¡comuníquese con nosotros!**



¿No sabe si califica para para obtener una cobertura a través de Pennie? No dude en contactarnos para plantearnos sus preguntas. También puede encontrar apoyo local y recibir la asistencia de un profesional de Pennie, a fin de encontrar el plan que mejor se ajuste a sus necesidades.

¡Visite el sitio pennie.com/connect o llame al 1-844-844-8040

pennie